

Jean-Yves Le Drian qualifie de très positive sa visite au Brésil malgré l'insolence de Jair Bolsonaro



Paris, (RHC).- Le ministre français des Affaires étrangères, Jean-Yves Le Drian, a qualifié de très positive sa visite au Brésil malgré l'insolence de Jair Bolsonaro.

Dans des déclarations au Journal du Dimanche, le chef de la diplomatie française a ironisé sur la situation.

Mécontent de la décision du chef de la diplomatie française de rencontrer des ONG brésiliennes, qui lui sont pour la plupart hostiles, le chef de l'État brésilien a décommandé leur entrevue à la dernière minute et s'est affiché sur Facebook en train de se faire couper les cheveux, à l'heure où était prévue cette rencontre.

"Chacun connaît les contraintes qui s'attachent aux agendas chargés des chefs d'État. Manifestement, il y aurait eu une urgence capillaire. C'est une préoccupation qui m'est étrangère", a déclaré dans cette interview au JDD Jean-Yves Le Drian, lui-même quasiment chauve.

Il a néanmoins qualifié sa visite au Brésil de "très positive". "J'ai eu des entretiens avec mon homologue, avec la société civile brésilienne, en particulier les ONG, mais aussi la société civile économique. Je me suis aussi entretenu avec les gouverneurs de plusieurs Etats. C'est l'intérêt de la France de parler au Brésil, à tous les Brésiliens", a-t-il relevé.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/198127-jean-yves-le-drian-qualifie-de-tres-positive-sa-visite-au-bresil-malgre-linsolence-de-jair-bolsonaro>



Radio Habana Cuba